

Zunder Inaugura en Bilbao sus Ocho Nuevas Estaciones de Carga

Palencia, 23 de enero de 2024 – Zunder, el operador de referencia de carga ultra-rápida para vehículos eléctricos en España y el sur de Europa, ha inaugurado hoy oficialmente sus ocho nuevas estaciones de carga en Bilbao. El evento, que ha tenido lugar en Jardines de Gernika, 25, ha contado con la presencia de Daniel Pérez, CEO de Zunder, Ignacio Alday, director del Área de Movilidad y Sostenibilidad del Ayuntamiento de Bilbao y la Asociación de Usuarios de Vehículos Eléctricos (AUVE).

Este despliegue trata de satisfacer la creciente demanda de movilidad eléctrica y liderar el cambio hacia un ecosistema de carga más accesible. La elección de ubicaciones estratégicas para las nuevas estaciones de carga no solo se basa en la estadística de crecimiento del mercado, sino en la planificación cuidadosa para garantizar la conveniencia y eficacia de la infraestructura para los usuarios de vehículo eléctrico en Bilbao. Con esta iniciativa, Zunder no solo se posiciona como un actor clave en el panorama de la movilidad eléctrica en la ciudad, sino que también contribuye activamente al impulso de la adopción de vehículos eléctricos.

Daniel Pérez, CEO de Zunder, compartió durante el evento: *"La llegada de Zunder a Bilbao no solo representa una expansión; es un compromiso con la movilidad eléctrica en la ciudad y en el País Vasco. Estamos transformando la experiencia de carga, ofreciendo una visión más eléctrica y accesible para todos"*.

Zunder ha desplegado ocho estaciones de carga en lugares estratégicos de Bilbao, respondiendo a la creciente demanda de la comunidad de vehículos eléctricos. Las ubicaciones actuales incluyen Calle Virgen de Begoña, 43; Plaza Bombero Etxaniz; Calle Sabino Arana; Plaza Ugarteko; Calle del Lehendakari Leizaola, 5; Paseo de Uribitarte, 3; Calle Elcano, 9 y Jardines de Gernika, 25.

Cada estación de carga actualmente opera con una potencia de 50 kW, proporcionando una carga eficiente y sencilla. Daniel Pérez enfatizó durante su discurso que Zunder está



trabajando activamente para ampliar la potencia en el futuro, asegurando una experiencia de carga aún más rápida y eficaz.

Zunder reitera su compromiso de mantener precios accesibles para los usuarios, incluso con futuras mejoras en la potencia. La empresa ha implementado tecnologías avanzadas como Plug&Charge y su aplicación móvil para una experiencia de carga sin complicaciones, priorizando siempre la simplicidad y la libertad para todos los usuarios. Con estas ocho nuevas estaciones de carga, Zunder continúa su misión de liderar la transformación hacia una movilidad eléctrica más accesible y con mayor capilaridad.

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector. La compañía cuenta en 2024 con más de 560 puntos de carga operativos. Entre los planes de expansión internacional cuenta ya con la apertura de su primera estación de carga ultra-rápida en Francia y en Portugal, a las que les seguirá pronto Italia. Para 2025 esperan operar más de 4.000 puntos de carga y gestionar 40.000 a través de su plataforma gracias a los más de 300M€ de inversión.